



Detalle del cartel de convocatoria Los Nueve Secretos 2010. Fuente: Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León

La Fundación del Patrimonio Histórico invita a los escolares a descubrir el patrimonio escondido de Castilla y León

La Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León ha convocado la décima edición del concurso escolar *Los Nueve Secretos*, dirigido a estudiantes de bachillerato y ciclos formativos de centros escolares de las nueve provincias autonómicas. Consiste en formar equipos que trabajen sobre un Bien de Interés Cultural de su provincia, ya sea un inmueble, un mueble o un bien arqueológico.

Los alumnos deben presentar, hasta el 15 de abril de 2010, un trabajo original y documentado que detalle las circunstancias pasadas, actuales y futuras del bien elegido. Para seleccionar los trabajos ganadores, valorarán la originalidad en la elección del bien estudiado; el rigor de la documentación presentada, sus contenidos, creatividad y método empleado en el trabajo; la necesidad de la actuación propuesta, su viabilidad e innovación, y la implicación y el esfuerzo de alumnos y profesores. La Fundación del Patrimonio Histórico podrá incluir en su programación la restauración o puesta en valor del bien que a juicio del jurado ofrezca mayor interés, entre todos los trabajos ganadores.

La Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León es una entidad privada, sin ánimo de lucro, constituida, en 1997, por Caja España, Caja Duero, Caja de Burgos, Caja-círculo, Caja Segovia, Caja de Ávila y la Junta de Castilla y León.

Las bases de la convocatoria pueden consultarse en la página web de la Fundación www.fundacionpatrimoniocyl.es

III Premio Memoria de la Emigración Castellana y Leonesa



Detalle del cartel anunciador del certamen

La Junta de Castilla y León, el Centro de la UNED de Zamora y el Archivo de la Escritura Popular de la Asociación Etnográfica Bajo Duero convocan la tercera edición de unos premios que tienen la finalidad de recuperar la memoria de la emigración.

En esta convocatoria pueden participar cuantos autores lo deseen, de cualquier edad y nacionalidad, que hayan nacido en cualquiera de las provincias de la actual Comunidad Autónoma de Castilla y León o sean descendientes de castellano-leoneses. Con esta iniciativa se pretende animar a aquellos que en algún momento de su vida emigraron a otras regiones o países, vivan aún allí o hayan regresado, y a sus descendientes, a plasmar sobre el papel sus reflexiones, vivencias o descripciones de la experiencia migratoria. También se persigue recuperar los testimonios como cartas, postales, diarios o cuadernos escritos por los propios protagonistas. Los trabajos presentados deben ser relatos autobiográficos no novelados, inéditos y deben dar testimonio de recuerdos sobre la experiencia de la migración.

El plazo de admisión de originales concluye el 31 de diciembre de 2009 y el fallo será público en los primeros meses del año 2010. Se otorgará un primer premio con una dotación en metálico de 1500 euros, dos segundos premios de 1000 euros y tres terceros de 500 euros. Más información en www.uned.es/ca-zamora/premio.pdf